
Requerimento

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

O Vereador que este subscreve requer à Mesa Diretora desta Casa que, após ouvido o Plenário,
encaminhe pedido de:
providências à CELESC, para que efetue melhorias no sistema que desarma o disjuntor dentro do
Parque das Nascentes.

Justificativa: esse desarme ocorre devido à existência de muita vegetação. Quando acontece, muitos
moradores ficam sem energia, principalmente o comércio local, sendo que muitos dos seus produtos
acabam ficando danificados.

Obs.: moradores e empresários da região da Nova Rússia, inclusive o restaurante Maria Salete, relatam
que atualmente a CELESC tem um sistema de desarme dos disjuntores, trazendo para fora, mais
próximos da comunidade ou, de alguma forma, mais distante dos comércios da região da Nova Rússia.

  

Sala das Sessões, 24 de novembro de 2021.

Maurício Goll
Vereador
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